

Considera encuesta que el partido Fuerza Popular será la primera agrupación legislativa en Perú



Lima, 11 abr (RHC) El partido Fuerza Popular podría obtener cerca de 60 escaños en el próximo Congreso de Perú, de los 130 del Parlamento, lo cual le permitirá ser la primera agrupación legislativa en esa nación.

De acuerdo con un sondeo de la encuestadora Ipsos, tras los comicios generales de este domingo en ese país, el segundo puesto lo ocupa el partido centroderechista Peruanos por el Cambio con 25 escaños, seguido por el izquierdista Frente Amplio con 22, y sólo 11 lograría el populista Alianza para el Progreso. También revela Ipsos que el congresista más votado fue Kenji Fujimori, hermano de la candidata presidencial Keiko Fujimori, quien recibió más de 500 000 votos.

Por otra parte, destacan diversos sondeos que Keiko Fujimori, del partido Fuerza Popular, tendrá que disputar la segunda vuelta electoral en esa nación, el cinco de junio venidero, con Pedro Pablo Kuczynski, de Peruanos por el Cambio.

Las alternativas de la situación del expresidente peruano Alberto Fujimori, preso por diversos crímenes, ganó actualidad tras vencer su hija y heredera política, Keiko, la primera vuelta de las elecciones de la

víspera.

La posibilidad de que sea liberado gana credibilidad, si bien la candidata ha dicho que no indultará a su padre sino que la familia insistirá en presentar recursos judiciales para anular la condena de 25 años a la que fue sentenciado en 2009 como autor mediato de dos matanzas y otros crímenes, y de actos de corrupción.

El candidato Pedro Pablo Kuczynski, quien tiene alta posibilidad de ocupar el segundo lugar y disputar con Fujimori la presidencia en una segunda vuelta, dijo sobre el tema que la bancada ampliamente mayoritaria lograda por su rival le permite aprobar una ley para sacar de la cárcel al exgobernante.

"Habrá un grupo fujimorista muy grande en el Congreso, si ellos logran aprobar una legislación para gente mayor que puedan cumplir sus sentencias en casa, el presidente de la República que ojalá sea yo, la firmará", dijo, al descartar la viabilidad de un indulto presidencial.

Por su parte, el analista Gustavo Gorriti comentó que si ganara Keiko Fujimori, su padre saldrá de la cárcel, para lo cual el fujimorismo encontrará alguna fórmula e insinuó que podría ser que el poder judicial acogiera los pedidos, hasta ahora rechazados, de anular su condena y hacerle un nuevo juicio.

"Si ella es elegida, su padre no va a continuar en prisión. ¿Cómo lo van a hacer?, ya van a encontrar la posibilidad. Él no se va a quedar en prisión. Eso lo tengo absolutamente claro", dijo, al señalar que la cuestionada justicia peruana se prestará a ello.

Keiko y sus hermanos pidieron en años pasados al presidente Ollanta Humala que indulte al padre, pero el mandatario rechazó la solicitud por la gravedad de sus crímenes, la falta de arrepentimiento y el respeto a las víctimas del preso.

Tampoco han prosperado los reiterados recursos judiciales presentados por la defensa del preso, para que la condena sea anulada por supuesta violación del derecho a un debido proceso.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/90176-considera-encuesta-que-el-partido-fuerza-popular-sera-la-primera-agrupacion-legislativa-en-peru>



Radio Habana Cuba